

Caritas Bingen zieht um Kreuzbund Gruppentreffen ab September im neuen Caritashaus



Zusammen mit den Diensten des Caritaszentrums St. Elisabeth Bingen zieht die Suchtselbsthilfe des Kreuzbund Stadtverbandes Bingen zum 01.09.2025 in das neue Dienstgebäude nach **Bingen-Büdesheim, Schultheiß-Kollei-Str. 25** (ehemals Gewa Druck), am Aral Kreisel.

Wegen des Umzugs fallen vom 25.-31.08.2025 alle Gruppensstunden des Kreuzbundes aus.

Neben der Caritas Bingen und ihren 30 Mitarbeitenden incl. der Sozialstation werden in dem neuen Haus die VHS Bingen mit 20 Unterrichtsräumen und die ZOAR untergebracht sein. Diese Einrichtung stellt hier 60 Plätze für Menschen mit Behinderungen und 10 Mitarbeitenden zur Verfügung. Das Gebäude wird damit seine frühere Bestimmung als Druckerwerkstatt hinter sich lassen und künftig dem Bildungs- und sozialen Bereich dienen. Es soll ein „Haus der Perspektiven“ sein.

Die bisherigen Info-Gruppenzeiten des Kreuzbundes werden im neuen Haus fortgeführt:
Montag ab 17:30 Gruppe für auffällige Verkehrsteilnehmer
Dienstag ab 18:00 Uhr, Gruppen für Menschen mit Suchtproblemen und Angehörige
Jeden 3. Mittwoch im Monat, 18:00 Uhr, Angehörigengruppe
Donnerstag, 18:00 Uhr, Junger Kreuzbund und Mehrfachabhängige